



KLIPING KORAN

Sumber : Kompas, Republika, Koran Tempo, Suara Pembaharuan, Media Indonesia, Surabaya Pos, Surya, Malang Post, Bhirawa, Suara Indonesia, Koran Pendidikan, Majalah Tempo, Majalah GATRA, Jawa Pos/ Radar Malang, Seputar Indonesia, Pena Pendidikan ...

Tahun : 2016

Bulan : JAN, FEB, MAR, APRIL, MEI, JUNI, JULI, AGUST, SEPTEMBER, OKTOBER, NOV, DES

Tanggal : 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13
14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26
27 28 29 30 31 hal

Menyebarkan 100 Al Quran

RAMADAN juga merupakan tonggak sejarah Islam saat kitab suci Al Quran diturunkan ke bumi menjadi motivasi utama Gerakan Perpustakaan Anak Nusantara (GPAN) Regional Malang menggalang open donation Al Quran dan sedekah uang.

Sejak awal bulan Ramadan, panitia bergerak menggalang donasi dari berbagai donatur di Malang maupun luar kota.

Menurut ketua pelaksana Donasi 100 Al Quran, Muhammad Anwar Rizqi Rais, tiga hari menjelang penyebaran donasi Al Quran, berhasil terkumpul lebih dari seratus kitab suci umat Muslim ini.

"Panitia tentu sangat bersyukur dengan donasi yang kami dapatkan dari para donatur. Sungguh di luar ekspektasi kami dan jelas telah melampaui target," imbuhnya sembari tersenyum lebar.

Ia menambahkan, hingga hari pelaksanaan tiba, Al Quran yang terkumpul mencapai 200-an lebih.

Panitia langsung mengemas Al Quran tersebut menjadi beberapa parcel dan sisanya disusun rapi seperti paket.

Jumat, 17 Juni 2016 lalu panitia Donasi 100 Al Quran bergerak menuju target lokasi yang telah direncanakan sebelumnya. Sejak pukul 09.00 WIB, panitia menuju lokasi pertama di Panti Asuhan Mawaddah Warohmah di Bunulrejo, Malang.

Usai bertemu dengan perwakilan panti dan beberapa anak asuh, panitia bergerak menuju Desa Karangwidoro, Dau, Malang. Setelah istirahat sejenak dan menunaikan

ibadah salat Jumat, tim bergerak secara konvoi berkeliling di sekitar wilayah desa tersebut.

"Tujuan kami adalah mencari mushala dan masjid yang benar-benar membutuhkan Al Quran dan sering digunakan sebagai pusat kegiatan keagamaan seperti TPQ, mengaji, ataupun tadarus. Alhamdulillah dengan jumlah donasi Al Quran yang terkumpul sangat banyak, jadi bisa menjangkau beberapa mushala di area luar Karangwidoro," ungkapnya.

Setelah ratusan Al Quran ditebar di beberapa mushala dan masjid, tim panitia menuju salah satu pondok di

kawasan Karangwidoro yakni Pondok Pesantren Roudlotun Nasichin.

Di pondok tersebut, tim GPAN Malang membagikan donasi Al Quran dan dilanjutkan dengan buka puasa bersama dan salat tarawih berjamaah.

(<http://surabaya.tribunnews.com/2016/07-03/menyebarkan-100-al-quran-perpustakaan-anak-nusantara>)

HEALZA KURNIA
Mahasiswa
Universitas Negeri
Malang
fb.com/healza_kurnia

